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クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!  

会長／林 博宣 幹事／小田伊佐浩 会報委員会／青谷友章・大仁孝泰   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第３３回 通算１６７２回 

２０２２年４月２６日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 4/12 修正出席率 

７２名 ３７名 ５６．９％ ７２．３％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ          林 博宣会長 

こんにちは。本日はあ

いにくな雨になりま

した。 

 北海道の知床半島

沖では、今も懸命な捜

索が行われています。

私も仕事柄、この遊覧

船は何度となく利用しており、私の中では遊覧船は

大事な観光素材の一つですし、過去にも大きな事故

は聞いたことがなく、安全な乗り物だと思っていた

だけに、今回の事故は残念です。亡くなられた皆様

のご冥福をお祈りするとともに、行方不明者の方が

一刻も早く発見されることを願っております。 

 先週の例会で、地区研修協議会の報告をされた皆

様ありがとうございました。例年ですと時間があま

り SAA 泣かせのように思っておりましたが、次年

度の委員長の皆さんは、各分科会でしっかりと研修

された成果があったように思いました。 

 過去、台風とコロナの影響で 2 年間中止され、今

年度も 10 月から 4 月へ延期されたWFF・ワールド

フードふれ愛フェスタが先週末に名古屋の栄で開催

されました。土曜日に小田幹事、加藤親睦委員長、

吉田財団委員長、事務局の 5 名で行ってまいりまし

た。現地では夏目パスト会長のファミリーにもお会

いしました。汗ばむ陽気の中、会場で購入したワー

ルドフードを美味しく頂きました。詳しくは 5 月 10

日の例会で報告がされます。宜しくお願いします。 

 本日の例会はクラブ戦略委員会担当例会です。カ

ーボンゼロ・プロジェクトは計画段階から、約 1 年

掛かっております。土井委員長宜しくお願いします。 

★幹事報告           小田伊佐浩幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

次回例会について 

地区研修協議会の御礼状 

ウクライナのロータリアン動画配信について 

地区からエコキャップ回収活動について 

 

★委員会報告 

雑誌広報委員会 早川喬俊委員長 

ロータリーの友 4 月号の紹介 

親睦委員会 青谷友章副委員長 

春の行楽参加のお願い 

 

★クラブ戦略委員会事業報告  

土井昌司委員長 

 皆さん、こんに

ちは。今日は、1年

間の活動の実績

報告をさせて頂

きます。 

 クラブ戦略委

員会とは、2017-

18 年の神野ガバ

ナーの方針によって各クラブに設置された委員会で

す。目的は、これからの5年後10年後のクラブのビ

ジョン、あるべき姿を描いて、中期戦略計画を立て

て活動していく委員会です。この活動が活発なクラ

ブ運営に繋がるという目的で各ロータリークラブが
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展開をしています。 

 我がクラブの今年のクラブ戦略委員会の方針は、

４つの項目を掲げました。①会員交流の活性化によ

る出席率の向上。②会員増強。③林会長の奉仕デー

の実施。④MyRotary登録者数を増やす。 

 まず出席率向上戦略として、コロナ禍で例会に出

席しやすい環境を整えるということです。今後のク

ラブ運営を見据えたオンラインによる例会開催の基

盤づくりをしました。まずは先行している豊橋RCの

取組みを参考に機材等を準備購入をしました。10月

12 日にオンライン例会の勉強会、12月 7日にZoom

配信テスト例会を実施ました。スマホを使って、実

際に皆さんに体験をして頂いて、オンラインの理解

度を深めて頂きました。 

 年が明けて、2 月 8 日からまん延防止措置の発令

により、対面し Zoom のハイブリット例会を開催し

ました。3月1日の例会は、Zoom参加者側から発信

して頂くテストも実施しました。その成果として、

3月29日の例会では、国府高校さんがコロナの関係

で会場に来れないということから、Zoomで結んで学

校から発表をして頂くことが出来ました。このZoom

に関しては、早川君にはかなり手伝って頂き、大き

な問題もなく実施できるようになりました。豊川宝

飯ロータリークラブのオンライン例会は、ありとあ

らゆるパターンで対応できるようになっております。

今後、オンライン例会の詳細な運用ルールを決めて

いくことが必要になっています。 

 出席率の向上の報告をさせて頂きます。昨年と今

年の状況が全く違います。緊急事態宣言の発令期間、

まん延防止の発令期間、ワクチンの接種状況、我々

のコロナに対する感覚が違いますので一概には比較

できませんが、数字として発表します。昨年の例会

開催時の出席率の平均は29回で59.36%(メークアッ

プ含まず)、今年は32回で60.8%(メークアップ含ま

ず)、1.44%出席率があがっています。 

 この出席率の向上の要因について、SAA の河本君

を例に挙げると、今年度SAAになったということで、

ほぼ毎回にこにこして例会に出席しています。出席

率向上の戦略は、実は人事にあるということも一つ

あると言えます。 

 ②の会員増強は、浅野委員長が一生懸命に活動し

て頂きました。今年度は5名の新しい新入会員を迎

えることができました。現在、会員数72名で純増4

名、大変に素晴らしい結果を出しております。会員

増強は、会員一人一人が日頃から意識をして声掛け

をすることが重要になってくると思いますので、皆

様方のご協力を宜しくお願いします。 

 ③の奉仕デーの実施です。カーボンゼロ・プロジ

ェクトを6高校で展開させて頂きました。次世代を

担う高校生の皆さんに参加をして頂き、地球温暖化

の原因の一つとされているCO2削減活動の一環とし

て、各高校の校庭に植木をして頂きました。カーボ

ンゼロをはじめとした様々な環境改善の問題を考え

るキッカケを提案するという目的で事業を行いまし

た。 

 木は、各高校の生徒さんが選定をして頂きました。

国府高校ポプラ2本、小坂井高校オリーブ1本、豊

川高校オリーブ2本、豊川工科高校トキワヤマボウ

シ1本、宝陵高校プランターの花、御津高校は中庭

の花壇の花をそれぞれ植樹しました。植栽工事は、

井澤君にも協力をして頂きました。 

 3 月 3 日の御津高校を皮切りに、各学校で感動的

な植樹式を開催させて頂きました。植樹式は、林会

長の挨拶、校長先生の挨拶、そしてと生徒会代表者

の挨拶が行われ、どの挨拶も大変素晴らしいもので

した。 

 ④のMyRotary登録者数の増強は、年度当初29名

で、その後36名になり50％になりました。50%達成

したことで、ガバナー特別賞の条件を満たせたので、

カーボンゼロ・プロジェクト事業を地区に申請しま

した。過去には、伊藤正幸会長年度の時に受賞して

おり、今回受賞できると2回目になります。楽しみ

に待っていたいと思います。 

 以上、1 年間の事業の報告させて頂きました。ご

清聴ありがとうございました。 

 

★ニコニコボックス 

大沢茂樹会員 誕生日を祝って頂き 

土井昌司会員 本日の例会を担当します 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：青谷友章・大仁孝泰 


